

2025年4月7日

松原市教育長 美濃 亮様

松原革新懇話会
新日本婦人の会松原支部
夢洲カジノを止める松原市民の会

「万博遠足」についての緊急申入れ

憲法と教育の条理にもとづき、子どもたちの成長・発達を保障する教育の実現のためにご尽力いただいていることに敬意を表します。

万博開幕まで数日に迫った昨日（4月6日）、万博テストランの会場で燃焼（爆発）する濃度のメタンガスが検知され、消防隊が出動する事態となりました。一昨日（4月5日）は、外国のパビリオンで出火原因不明の火災も発生しています。

いのちと安全最優先で、万博はただちに中止すべきです。ましてやこんな危険な場所に、「万博遠足と称して子どもたちを連れていくとは言語道断です。「万博遠足」もただちに取りやめるべきです。

私たちはこれまでも、万博会場である夢洲の危険性を指摘し、貴教育委員会に申し入れてきました。また松原市内の各小中学校を訪問し、「万博遠足」についていろいろと懇談してきました。今回の事態は、私たちがこれまで指摘してきた危険性や不安が現実のものになったと考えます。

そこで、以下の点を緊急に申し入れます。

1. 4月4日、5日に起こった火災や消防隊出動の件について、大阪府教育委員会と万博協会などの関係機関に、事の事実と経過、今後の対策等について問ただし説明を求めること。
2. 松原市内の各小中学校に、関係機関からの説明等をきちんと伝えること。
3. 保護者に対しても、各校で「説明会」を開催すること。
4. 松原市教育委員会として、子どもたちのいのちと安全を守るために、「万博遠足」中止も含めた万全の措置をとること。
5. あってはならないことですが、万博遠足で事故等に遭遇した場合、学校（長）の責任ではなく、教育委員会としての責任を明確にすること。

公務何かとお忙しいかとは存じますが、是非ともよろしく願いいたします。